

Paro Internacional de Mujeres en más de 50 naciones



La Habana, 8 mar (RHC) La organización Paro Internacional de Mujeres (PIM) insta a las féminas de todo el mundo a dejar sus actividades este 8 de marzo, ya sean trabajos remunerados o no remunerados para demostrar el importante papel que ese sector desempeña en la sociedad.

La iniciativa rechaza el machismo, el sexismo, la desigualdad de género, la brecha salarial y los feminicidios.

En esta lucha uno de los principales reclamos es la eliminación de la violencia de género y los feminicidios. Según las Naciones Unidas, el 35 por ciento de las mujeres de todo el mundo ha sufrido violencia física o sexual por parte de su compañero sentimental, u otro tipo de maltrato propinado por otra persona.

En 2016, mujeres de Polonia realizaron una huelga para luchar contra la ley que prohibía el derecho al aborto en cualquier caso. El paro no tuvo impacto económico pero sí político ya que la ley debió ser retirada.

El paro mundial de esta jornada y el de Polonia se inspiraron en la huelga de mujeres de Islandia de 1975. Ese año fue declarado "Año de la mujer" por la Organización de las Naciones Unidas (ONU) para reconocer al feminismo que se extendía en las principales ciudades de Europa y Estados Unidos.

Para entonces, en Islandia promovieron a una “huelga de mujeres” con el objetivo de visibilizar su papel en la sociedad, especialmente el trabajo doméstico no remunerado y la exigencia de mayor representación política.

(Con información de Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/123660-paro-internacional-de-mujeres-en-mas-de-50-naciones>



Radio Habana Cuba